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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 26年 2月 19日 

上野 正博 １ 
① 国民健康保険基金に

ついて 

・国民健康保険基金が減少しているが、現在

額で大丈夫なのか。 

・基金が無くなった場合、今後どのように対

処されるか。 

村 長 

午後 0時 19分 

２ 

平成 26年 2月 26日 

坂本 隆文 １ 
① 小中学校の施設の今

後の対応について 

 

・小中学校にエアコンを設置して頂きたい。 

・両小学校からグラウンドへのライトを設置

願いたい。 

・山西小の生徒数に対し、トイレが少ない。

また、外のトイレが古くて危険。 

村 長 

教育長 

午前 10時 24分 

 

平成２６年第１回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表（通告順による） 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 26年 2月 26日 

田島 敬一 １ 

① 原野山林の乱開発を

防ぎ、真に世界農業遺

産、世界文化遺産にふ

さわしい景観を作っ

ていくか。 

・河原の上あげ、下あげ両地区の草原維持に

は、この高齢化が進んでいく時代の困難性

の中、ボランティアを広く求めるなど、長

期的な視野に立った方針の確立が必要では

ないか。 

・草原を環境教育と啓発活動としてしっかり

位置づけて、福岡県三潴郡大木町が取り組

んでいるような全体的・サイクル的な構想

が求められるのではないかと思う。見解を

求める。 

村 長 

午前 11時 45分 

４ 

平成 26年 2月 26日 

林田 直行 １ ① 地域福祉について 

・今後高齢者の増加が予想される。平成 26年

度の当初予算に包括支援センター事務所の

設置を予定されているが、社会福祉協議会

との運営、連携は組織としてどうされる予

定なのか。 

・老化、病気等で家族介護ができなくなり、

施設や病院に入所希望者が多くなってい

る。国民年金受給者では入所が困難なので、

今後の在宅福祉の支援策はあるのか。 

・高齢による認知症、脳、内臓疾患等により

身体障害者になる人が増加すると予測され

るが、地域活動支援センターの受け入れ、

障害者施設の増設は考えているのか。 

村 長 

午前 11時 51分 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

５ 

平成 26年 2月 26日 

西口 義充 １ 
① 村の農業振興につい 

  て 

・10 年後の西原村の農業担い手の育成、後継

者不足、退職後の就農者への村独自の支援

についてお伺いしたい。 

・中山間地域の農地活用対策、村の方向性に

ついて。 

村 長 

午前 11時 56分 

 


